

LA PAZ DE MURCIA.

PERIODICO CIENTIFICO, LITERARIO, DE ADMINISTRACION Y NOTICIAS.

PRECIOS DE SUSCRICION. En Mércia 2 pts. al mes y 6 el trimestre...

CONDICIONES DE SUSCRICION. Los pagos son adelantados. No se admiten...

UN NUMERO DEL DIA 0.10 DE PESETA; ATRASADO 0.20.

OFICINAS: CALLE DE ZOCCO, NUM. 5.

PARIS, D. C. A. SAAYEDNA, RUE TAITBOUT, 55.

A NUESTROS SUSCRITORES DE FUERA.

Damos las gracias a los muchos que han atendido nuestra invitacion...

- Ajucer.—D. M. G.—Desde 1.º de enero de 1872. A hama.—D. J. G.—Desde 1.º de febrero de idem.

de esta provincia, quedando encargado del mando interino el Sr. Pequeño, secretario del gobierno civil.

Hoy no ha de faltar diversion a los aficionados a los repiques, pues al mediodia y a la noche los habrá generales...

Dice un colega: Nos permitimos preguntar a los diarios republicanos si conocen como uno de los jefes del partido al Sr. Castelar.

En la noche de hoy se iluminará la torre de nuestro Sto. templo Catedral con la profusion de luces y gusto en su colocacion...

En los intermedios de los repiques ejecutará variadas piezas la música que dirige el Sr. Mirete.

Dirigidos por el pirotécnico de Beniel D. Felipe Garcia se quemaran diferentes juegos de pólvora en los cuatro ángulos de la torre.

Tambien, para aumentar la solemnidad del culto a nuestra Patrona, en la noche de hoy y en la de mañana se iluminará con profusion de arañas y candelabros el retablo del altar mayor.

Un observador aparece a la hora de abrirse el colegio, frente a la puerta de entrada y o puede conseguir ver entrar a ningun elector.

A la hora de verificarse el escrutinio, el que observaba se retira y vuelve a la mañana siguiente a leer en un edicto.

Don F... de T. ha obtenido 243 votos. La explicacion en el próximo número. —Entrada. A las 7 y media de esta mañana ha fundado en este puerto...

—Bien venido. Se asegura que dentro de breves dias verá la luz pública en esta ciudad un periódico satírico. Dices que llevará por título «El Radical.»

Dice «El Tiempo»: Siguen los cambios en el personal militar. Nada menos que 4 ocho coronales se asegura que se quita el mando de sus regimientos...

Nada es tan cruel como el recordamiento; y muchos jefes son un recordamiento para muchos generales.

El distinguido hombre público Sr. Ganovas del Castillo ha llegado a Biarritz.

Desde el 15 al 30 de este mes estará abierta la matrícula para la catedra gratuita de caligrafía que se va a establecer en esta capital...

Las piezas de música que en la noche de hoy se ejecutarán en la novena de Murcia Santísima de la Fuensanta, son originales del actual maestro de capilla la sinfonia, letanía, trisagio etc.

La direccion general de Rentas con fecha 30 de agosto último, dice lo siguiente: «El dia 30 de setiembre próximo...

Table with 3 columns: Amount (De), Unit (de), and Value (peseta). Rows include 1 centimo, 2 id., 5 id., 6 id., 10 id., 12 id., 25 id., 40 id., 50 id., 1 peseta, 4 id., 10 id.

Como observará V. S. quedan fuera de uso de los sellos de una, dos ó diez milésimas, los de doce y diez y nueve cuartos...

Llama la atencion de V. S. sobre los sellos de un céntimo de peseta, que se considerarán divididos en cuatro de un cuarto...

Para el canje y devolucion a la Fábrica Nacional de ramo, de los sellos que en la citada fecha resulten en poder de particulares...

ciones subvenciones y espendidurias que no pagan al contado, se tendrán presentes las disposiciones circuladas por la antigua Direccion general de Rentas Estancadas y Loterías...

La diferencia de precio entre los nuevos sellos y los que caducarán no debe ofrecer dificultades para el canje...

Table with 4 columns: Amount (Cada 4 sellos), Unit (de), Value (por), and Total (de). Rows include 0.001, 0.002, 0.004, 0.010, 0.025, 0.050, 0.100, 0.200, 0.400, 1.000, 2.000.

Los sellos de doce cuartos se cambiarán por tres de doce céntimos de peseta, y los de diez y nueve cuartos por uno de cincuenta céntimos y otro de seis.

INSTRUCCION a que deberán atender las personas que deseen tomar parte en la exposicion general de los productos de la tierra y de las industrias agrícolas...

(CONCLUSION) IV. De la conservacion y devolucion de los objetos y del cuidado y alimentacion del ganado durante la exposicion.

La comision organizadora, sin responsabilidad ni eviccion de ninguna clase, cuidará con el mayor esmero de la conservacion de los productos y objetos...

- 1.ª La comision tendrá dispuestos en el local de la exposicion los tinglados, cuadros, apreticos y cochiqueras convenientes a las condiciones propias de cada animal...

Terminada la exposicion, hasta el dia 10 del próximo noviembre, se devolverán los objetos ó productos que fueran reclamados...

Con objeto de continuar el estudio de la vid empezado en el año anterior y teniendo presentes las circunstancias que dificultaron este importante trabajo...

1.ª Procurarán arrancarse las cepas con todas las raices posibles, colocándolas en seguida en un tiesto, cajón, cesto, trapo, entre paja larga, ó otro medio análogo...

2.ª Los sarmientos con sus racimos y pámpanos, deberán ser enteros, en buen estado de desarrollo y conservacion...

3.ª Inmediatamente de cortados los sarmientos se introducirán las extremidades inferiores en botellas llenas de agua, tapándolas después con un corcho agujereado...

4.ª Los racimos solo deberán cortarse con un trozo de sarmiento, a fin de que introducido este dentro de una botella con agua y cubriendo la otra extremidad con una palata, manzana, ó cualquiera fruta fresca...

5.ª El arranque de las cepas y la corte de los sarmientos y racimos, deberá verificarse fuera de las horas de sol.

6.ª Las cestas en que se coloquen los sarmientos y los racimos convendrá majadas antes, disponiéndose en ellas los sarmientos de manera que extendidos sobre los traveseños que habrá en la parte superior de las cestas, queden los racimos y pámpanos por la parte de adentro...

Las cestas deben sujetarse por medio de una cuerda que forme anillo, entregándose sin pérdida de tiempo para su pronta conduccion.

La comision organizadora facilitará cestas de remision a los viticultores que lo soliciten, a cuyo efecto deberán indicar cuanto antes el número de cepas que se proponen exponer.

En punto a la remision y conservacion de los ramos de olivo con su fruto, bastará que el extremo cortado se introduzca en una botella con agua, como se recomienda para los sarmientos.

Las aceitunas verdes de que habla el último párrafo de dicha seccion primera deberán presentarse para el estudio de las distintas variedades de este fruto; pudiendo remitirse al efecto, en aguardiente, salmuera (agua con sal) etc., pero no preparadas como encurtido...

Disposiciones generales. La comision se reserva la facultad de dictar las reglas que estime oportunas en los casos generales ó particulares que se ofrecieren, y de interpretar las dudas que se presentaren con respecto a las que quedan establecidas.

El jurado podrá rechazar la admision de los objetos que no considere dignos de figurar en la exposicion ó crea injustos a su índole.

Barcelona 16 de agosto de 1872.—El presidente, Felipe Bertran y de Amat.—El vocal-secretario, Andrés de Ferrán y de Humont.

SECCION OFICIAL.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE MURCIA.

RESULTADO de la recaudacion de arbitrios sobre artículos de comer, beber y arder, obtenida en el dia de ayer.

Table with 4 columns: FIELTOS, Libras, Plus, Cts. Rows include Casa-rastró, Puente, Puerta de Castilla, Idem de Orihuella, Idem Nueva, Idem de la Tracion, Ferro-carriil, Depósitos, Conciertos, Total.

Múrcia 14 de setiembre de 1872.—El alcalde, José Cayuela.

El dentífico mas a la moda es el Agua Philippe, suave al gusto, agradable a la vista, higiénica.—Evita y calma los dolores de muelas, limpia, blanquea y conserva la dentadura, fortalece las encías.—Se vende en París, 24, rue D'Enghien casa Philippe.—En Madrid, Agencia franco-española, Sordo, 31, y en casa de sus depositarios, Mércia D. Pedro Leante.

LA PAZ DE MURCIA.

El art. 106 de la ley electoral dispone que el resultado de las elecciones ordinarias ó extraordinarias, con los resúmenes de votos, se publique en los «Boletines oficiales.»

Se dice que por consecuencia de las elecciones algunos profesores de nuestros establecimientos de enseñanza van a renunciar el cargo para evitar la incompatibilidad y como medio de no desairar a sus electores...

«La Libertad» periódico de Nueva, ha muerto: esto no es de extrañar cuando a la libertad individual le va pasando lo mismo, por sobreponerse la licencia por un lado y el despotismo de abajo y de arriba a la vez, por otro.

«Se sabe algo del reparto vecinal para los partidos de huerta y campo, correspondiente al año 1871 72, que debía estar ya terminado? ¿Se pasará sin hacer a pesar de lo acordado, ó atrasará al menos el reparto de 1872 73 con perjuicio de las atenciones municipales y de los contribuyentes a quienes se exige después el pago en menos plazos que disponen las leyes?»

Ayer salió en hoja el «Boletín oficial» no insertó nada de lo que debe estar tendido.

Algunos ayuntamientos han anunciado ya el sorteo supletorio para completar la junta de asociados por efecto de las bajas producidas por las excusas legales ó incapacidades. Nuestro ayuntamiento nada habrá acordado cuando nada ha anunciado, y no será por falta de motivo, pues a nuestro entender ha de haber alguna vacante por haberse sorteado persona que no debía ejercer el cargo...

La feria dá ya sus últimos alicentos; solo quedan las paradas en donde se ha apelado al medio de la rifa, con el cual se realiza el género y algo mas, y aun estas quizás desaparecen hoy.

En el personal de la recaudacion de arbitrios se ha hecho el primer barrido para dar colocacion a los amigos de radicales y benévulos que hoy se llaman ayuntamiento. No nos extraña; si que no se haya hecho antes sin respetar el período electoral.

Ayer salió para Madrid el gobernador

Las elecciones de diputados provinciales han concluido con la misma desanimacion, con el mismo desvío del cuerpo electoral, con que empezaron. Podrán aparecer listas de votantes, guisimos creditos en los votos, pero lo cierto es que no se han visto a los electores.

Com todo, la victoria no ha sido completa, pues parece que en algun distrito han peleado los mismos que amistosamente han ido unidos en los demás, lo cual indica que la amistad no llega mas que hasta donde conviene.

El martes próximo tendrá lugar la traslacion de Nuestra Señora y Patrona desde la Catedral a su bello eremitorio de la Fuensanta. Confiamos en que la concurrencia que ha de acompañar en su corta expedicion a tan augusta Reina de los Angeles, ha de ser numerosísima, atendida al buen estado de la temperatura, a la buena cosecha que se ha recolectado en el año actual, y sobre todo, al afectuoso cariño y gran fervor que todos los murcianos profesan a su Patrona.

Dice «El Combate»: «El Imparcial» se esfuerza en probarnos que las últimas elecciones se han hecho con «a mas perfecta legalidad, sin que se haya apalado a los escandalosos abusos y coacciones que necesitan emplear, para sostenerse en el poder, aquellos gobiernos que no cuentan con el poderoso apoyo de la opinion pública.»

Francamente, después de leer las anteriores afirmaciones, y vistas la infinidad de cartas que tenemos de provincias denunciando abusos electorales, confesamos que no se puede mentir de un modo mas descarado.

Perfecta legalidad en las últimas elecciones, cuando han votado en varias localidades hasta los muertos con el uniforme de dependientes de la autoridad!

Vemos que la imparcialidad del colega de la plaza de Mateo se ha refugiado, desde que sus hombres están en el poder, a las letras gordas con que encabeza sus números.»

En otra seccion de nuestro periódico insertamos el anuncio de un nuevo libro que empezará a publicarse en Málaga desde el 15 del actual, titulado «El libro de la Patria», que tiene por objeto abogar por la devolucion de la plaza de Gibraltar, y estrechar las relaciones de España y Portugal, para llegar a la union ibérica, que sea el principio de la union de todos los pueblos.

Leemos en «El Eco de Cartagena»: «Bien y qué —¿Pues no dicen algunos que los candidatos republicanos en esta ciudad para diputados provinciales, son todos forasteros? Y si fuera cierto ¿Qué? —Prestidigitacion. Figúraos un colegio electoral en cuyo centro se halla una mesa y sentados al rededor de ella cinco electores.





